

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, mayo 20 de 2019.

    

TEMAS DESTACADOS: [A Lo Natural 2019](#) | [Posgrados](#) | [Edictos y Avisos de ley.](#) | [Abogados](#) | [Versión PDF 2019](#)

Las afecciones encontradas son ambientales

Univalle reveló graves daños en El Cortijo



CALI MEDIO AMBIENTE UNIVALLE

Viernes 17 de Mayo, 2019

Mediante un estudio técnico realizado por la Universidad del Valle se revelaron grandes daños ambientales que estarían ocasionando las obras que Metrocali adelanta en el humedal El Cortijo, ubicado al Sur de Cali.

Deforestación, cambios en el cauce del río, daños en el suelo, entre otros, fueron algunos de los hallazgos revelados.

Cabe resaltar que las obras de esta terminal del MÍO se encuentran detenidas desde agosto del 2018 por falta de permisos ambientales.

El estudio

Una comisión de la Universidad del Valle reveló este mes el estudio 'Concepto técnico de la comisión de la Universidad del Valle acerca de los impactos y medidas de mitigación de ocupación del cauce del río Lili y aprovechamiento forestal' en el que se evidenciaron daños en la vegetación, cambios en el cauce del río, afectaciones hidrológicas, entre otros.

En la realización de este informe participaron expertos en clima, recursos hídricos, biota, suelos, entre otros.

I FERIA ESOTÉRICA DE CALI

19 JUNIO 2019 8:00 - 5:00 PM
CENTRO CULTURAL DE CALI (ANTIGUA FES)

*CRISTALOTERAPIA *REIKI *ASTROLOGÍA *GEMAS Y CRISTALES
*ANGELOGÍA *FENG SHUI *TAROT *ARMONIZACIÓN Y LIMPIEZAS

Entrada: \$10.000
Clic aquí para más información



DIARIO OCCIDENTE

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[¿Qué sanciones recibirá la conductora ebria que agredió a guardas de tránsito en Cali?](#)



[Fotomultas en Cali: denuncian más anomalías](#)



[Vienen tres meses llenos de fiesta en el Valle, prográtese aquí](#)



[Buena noticia para los que no han resuelto su situación militar](#)



[Reconocida sexóloga dice que modelaje webcam es prostitución](#)

"No estimes el dinero en más ni en menos de lo que vale, porque es un buen siervo y un mal amo."

Alejandro Dumas, escritor francés

PUBLICIDAD

Flora y fauna

Uno de los resultados que arrojó el estudio habla de los cambios ambientales que las obras han causado en el componente de biota y fauna del humedal.

“Este cambio genera un impacto negativo sinérgico con propiedades químicas y biológicas del suelo, tales como menor diversidad de la biota del suelo que desde el punto de vista de los procesos biológicos se va a disminuir. (...) Se han erradicado relictos boscosos y se han impermeabilizado y compactado produciendo cambios en la hidrografía”, reza una parte del informe.

Cabe resaltar que para el año 2001, antes de que comenzaran las obras, el área boscosa que tenía El Cortijo correspondía a 22.93 hectáreas y para el año 2017 esta misma zona bajó a un 17.75, es decir, se redujo el 22% del área boscosa.

La terminal del Sur tiene un costo que se aproxima a los 60 mil millones de pesos.

Daño hidrográfico

Otra de las conclusiones que arrojó estudio obedece a los daños que los trabajos han ocasionado en la cuenca del río Lili, la cual abastece el humedal.

“La construcción de los jarillones, la deforestación y los movimientos de tierra, disminuyeron la cantidad de agua que ‘alimenta’ al humedal por escorrentía superficial y por movimiento superficial”.

Personería rechazó

El 9 de junio del año 2018, la Personería de Cali rechazó enfáticamente las obras en El Cortijo y advirtió los graves daños ambientales que allí se estaban causando.

“Nadie tiene derecho a destruir un humedal ni a talar un árbol en nombre del progreso”, afirmó en ese entonces Héctor Hugo Montoya, personero de Cali.

1 comentario

Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...



Guldisambo Perez Perez

LO QUE EL ALCALDE DECÍA QUE ERAN UNOS CHARQUITOS DE AGUA QUE SE FORMABAN CUANDO LLOVÍA, RESULTA QUE LOS EXPERTOS DICEN QUE ES UN COMPLEJO ECOSISTEMA QUE FORMA PARTE DE UN CORREDOR ECOLÓGICO QUE SE INICIA EN LOS FARALLONES Y TERMINA EN EL CAUCE DEL RÍO CAUCA Y QUE ES DIGNO DE LA MAYOR PROTECCIÓN, PUES YA ESTÁ GRAVEMENTE AFECTADO POR LA MANO DEL HOMBRE; SI SE LE SIGUEN CAUSANDO AGRESIONES, TERMINARÁ DESAPARECIENDO Y CON ÉL TODO EL COMPONENTE DE AGUA, FLORA, SUELO Y FAUNA QUE ALBERGA. LA COMUNIDAD EXIGE LA REUBICACIÓN DE LAS OBRAS EN OTRO LUGAR Y LA DECLARACIÓN DEL HUMEDAL EL CORTIJO Y EL BOSQUE SECO TROPICAL COMO ZONA DE PROTECCIÓN, Y QUE SE INICIEN DE INMEDIATO LIS TRABAJOS DE RECUPERACIÓN, SOSTENIMIENTO, CUIDADO Y POTENCIACIÓN.

Me gusta · Responder · 17 h

Plataforma de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

Cómo pedirle ayuda a Dios

Este breve artículo te muestra cómo Dios quiere ayudarte.

cadaestudiante.com

OTRAS NOTICIAS

